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Aosnovediasdomêsdeagostodoanodedoismilevinteeum,àsdezoitohoraseoito
minutos, ,"unir"r-"""nã-p];;ã;il;, câmara úunicipat de Presidente.Médici/Ro, sito à

Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início. à vigéssima 9es1io .ofrlária da décima

Legistatura, .oo , pàiaã-n.iá áo r"r""oo, edirtãi cãssimiro de oliveira, que após cordiais

cumprimentos, r"r--ã- ã'ãfao ot ?b*yra dos trabalhos' Em seguida' o

vereador/presioente giirlãiõassimiro de olivãira solicitou ao primeiro-secreÉrio Angelo

carrara, para que ;r"*à;;* tchamada dos senhores vereadores. continuando' o

primeiroaecretario'Ãõãioõ".."r" t".." chamada nominal dos vereadores, que por

sua vez confirmou a presença de 0g (nove) ,"r"ãoor"., Alessandro Martins santos, Angelo

Carrara,Benito ntvel Oã ôrü, ei" Oà n.rênt".ãnto, Juraci Jovem Bazilio, Marlon Claudio

custódio Vicente, ú"tiraã ol Assentamento, Éroí"rtol. Ailton e Edirlei cassimiro de

oliveira'HavendoQuÓrumlegal,opresidente^LeidoRiachuelodeclarouabertaavigéssima
sessáo ordinária da décima Legislatura da câmara Municipal,-quando-eram dezoito horas

e dez minutos. ]\|" ""ãrài"iaã 
piesiaente_Edirlei Gasàimiro de oliveira colocou em

v:::§#ffi:.,,?,.."T:'*ãiti§,:ff ã"i%*ff à"üi.iô':,1"H:f'.'"1'"'í'3o",:',Êt:ffi
foi aprovada oor unanimida.de do§ §.enhore§J-eràadores. Em ato continuo o presidente

Edirlei cassimiro dã=-olit e'tra sol'cltou ao prim-eko-secreÉrio Angelo.carrara Para que

fizesse a leitura da ordem do Dia, que assim_áEz: ero;eto oe Lei Municipalno 04012021 
'

data de entrada zq-ttiíizoàt, íàãriària uo^^pãàãi exetutivo Municipal; Projeto de Lei

Municipat n" ooolóãi, ããià aã 
".tr"aa 

osÃa2ozt, de autoria do Poder Executivo

Municipat; ero;eto oãiei üi'r"ipár Á; oàtno?t,áía de entrada osto8t2o21, de autoria do

Poder Executiv" M;";;ü;i; É;Ü"to o" Leid;pú;ntar no 001/2021' data de entrada

27to7t2o2t,o" 
"rtolátãÊbàá,Êrã"rtir" 

r'/|unüiõ"re, Requerimento-001.t2021, de autoria

do vereador genito'Ãvãs da cruz. ero"""guíío; ó presidente Edirlei cassimiro de

oliveira concedeu a palavra para que taça ã úso da tribuna ao vereador Alessandro

MaÉins santos por oito minutos qr", 
"gr"i"ã, ", 

notn" de Deus pela oportunidade

por estarem mai. ur"-r"riárnúãi, ó"r" põaeiã-útir projetos de importância e de grande

relevância para a nossa população; em.nomeJo pi"t'i'l"nt" Edirlei cassimiro de oliveira

cumprimentou o. à"'ãiI-üo"ãaoies ua c"sã; é' noT:-d: ::ll*t municipal doutor

JanaricumprimentouaSdemaispessoasqueacompanhamaSessão'inclusiveàquelas

ra MuniciPal
ATA no 035/2021 da vigestr

de Presidente Médici/RO.
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tessoa€ qrierestáo aaompanhando a sessão pelas redes sociais, em sua fala; disse o
vereador Alessandro Martins que, na sessáo passada fez um compromisso na tribuna, que

seria de trazer informações, informações relevantes ao município de Presidente Médici, de

uma situaçâo de trazer apontamentos da deputada Mariana Carvalho, a qual o veÍeador
tem uma parceria e, que fica muito feliz de ser parceiro da deputada, que conheceu, ainda
lá em Porto Velho, jovem, trabalhando, guerreira, quando a mesma êra vêrêadora à época,
que concorreu a prefeitura de Porto Velho, só que náo conseguiu naquele pleito ser eleita
prefeita, na próxima eleição veio, e foi eleita deputada federal; falou o vereador Alessandro
Martins que no ano êm que se elegeu deputada federal, em 2014, a deputada Mariana
Carvalho, teve votos em Presidente Médici, cento e trinta e três votos, em 20í8 de cento e

trinta e três votos, impressionante, ela foi para mil e cento e quarenta e seis votos, uma

votaçâo expressiva Professor Ailton, ainda mais que essa não é a região da deputada
Mariana Carvalho, corrigindo, não era, porque a deputada Mariana Carvalho, ela abraçou
Presidente Médici, conheceu o então prefeito Edilson Alencar, e desde então, simpatizou
com o município de Presidente Médici e tem destinado recursos, seis milhões dê reais,

vereadora Bia, que foram destinados pela deputada Mariana Carvalho ao município de
Presidente Médici; proferiu o vereador Alessandro Martins, que esse recurso começou a
ser destinados no ano de 2017, duzentos e cinquenta mil para aquisiçáo de um veículo, tipo
micro-ônibus, esse micro-ônibus está em nosso município, está na UNIR, servindo a
comunidade acadêmica, que nós, vereadora Bia, participamos desse momento, momento
da entrega de um bem à comunidade acadêmica, e desde então, vereador Juraci, a
deputada Mariana Carvalho vem fazendo investimentos no município, é na área da saúde,
é na área da questão da infra-estrutura; dissertou o vereador Alessandro Martins que, a

deputada Mariana Carvalho vem dizendo, vem marcando presença, vem destinando
recursos para o município de Presidente Médici, que náo é qualquer deputado que deixa a

Sua base e Se direciona a outros municípios e, faça isso que a deputada Mariana Carvalho
vem fazendo, ela abraçou Presidente Médici e nós não temos condiçôes e votos suficientes
se formos olhar para o nosso colégio eleitoral para elegermos um dêputado fêderal, mas
nós temos uma deputada que estar ali, que estar deixando recursos, assim como nós temos
a deputada Sílvia Cristina, a deputada Jaqueline Cassol, o deputado Chrisóstomos, o

deputada Mosquini e, se o vereador Alessandro esqueceu de alguém quê, os colêgas
vereadores possam falar também, que isso é importante; mencionou o vereador que
importante que os vereadores falem, é importante que a populaçáo conheçam, quem faz
investimentos aqui, que o vereador não esqueceu, foi de propósito, quis falar nesse
momento e deu os parabéns para um ex-vereador, vereadora Matilde, que é do seu partido,

nâo sabe se ele se desligou, que é o vereador Amaurílio, que iremos analisar um projeto

de lei nessa Casa, aonde tem a participaçâo delê, que é para a pavimentação do final da
Ji-Paraná, duzentos e poucos metros ali, que todos nós sabemos que há muitos anos que

a população cobra, na região do Chapolin, a região do seu Wionczak, a região do Grilo, a
regiáo da professora Bete Paulino, a região quê mora o lzidoro, servidor público municipal
e, presidente do Sindicato Municipal dos trabalhadores do Município de Presidente Médici;
enunciou o vereador Alessandro Matins que, a gente vai falando, vai lembrando e vai vendo
que mesmo com todo esse apoÍe de recursos, parte dele já íoi executada, parte dele já foi
encaminhado, parte deles ainda vai chegar, nós sabemos, vereadora Bia que nós temos
quatro anos pela frente, ainda de trabalho, mais dois, temos a certeza que a deputada
Mariana Carvalho, ainda até o término de seu mandato, vai destinar recursos para o

município de Presidente Médici, vai destinar recursos pra saúde, vai destinar recursos para

educação, vai destinar pra assistência, vai destinar para a obras, mas vai depender de nós,

de nós dois, não, vai depender de todos nós; afirmou o vereador Alessandro Martins que

\J
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nós somos p-arceiros, que nós defendemos o município, que nós fomos eleitos para

representar o povo de Presidente Médici, que nós temos maior afinidade com a deputada,

temos, mas nós temos aqui o presidente Lei que estar na regiáo do Riachuelo, juntamento

com o vereador Juraci, temos o Professor Ailton que estar do outro lado do rio, temos o
vereador Benito que estar na regiáo do Estrela de RondÔnia, vereador Marlon que estar na

regiáo da 364, sentido Bandeira Branca e, as vereadoras que estáo no Assentamênto e
que representa todas as mulheres, que representam o sonho de muitas mulheres, mulheres
que colocaram o nome à disposiçáo e de tantas outras que não colocaram o nome à

disposição, mas que acreditaram no nome de vocês, que foram lá e abraçaram a causa de

vocês; iessaltou o vereador Alessandro Martins que defende o nome da deputada Mariana

Carvalho, que vai continuar defendendo, porque ela representa o município de Presidente

Médici, ela deixou recursos, tem destinado recursos, vereadora Bia, a pedido de vossa

excelência, e agora também irá destinar recursos, a partir de apontamentos que nós

fizemos e, isso Professor Ailton é muito gratiÍicante, você saber que você representa a sua

comunidade, você leva a sua demanda até o representante nacional que nos representa
nacionalmente, e ele entende, de fato, que aquilo é uma necessidade nossa, ele nâo vem

de lá com uma caixinha pronta dizendo, olha eu tenho isso para poder oferecer para o seu

município, não, ela tem respeitado isso e tem abedecido em relação aquilo e é o

apontamento do município, se todos fizerem assim, o vereador Alessandro tem certeza que

todos terâo um resultado positivo aqui, e nós na comunidade mais ainda; relatou o vereador
Alessandro Martins que estávamos na prefeitura e que, o vereador ficou feliz, não de forma
combinada, pois chegou a vereadora Bia e chegou o vereador Professor Ailton e, lá estava

um representante de uma empresa que está trabalhando, que será contratada pelo

município, para trabalhar na questão da reforma administrativa e, porque o vereador fica

feliz, porquê reforma administrativa significam açÕes voltadas para a populaçâo, que nós

teremos o ideal, o essencial, para que a administração pública possa funicionar na sua

totalidade, direitos e deveres, porque a administração pública também tem os seus direitos,
o direito de fazer os seus serviços pra prestar o.seu dever, que sáo as açôes voltadas para

o município; êxpressou o vereador Alessandro Martins que dentros dessa situação a parte

mais impactada da reforma administrativa, será o quadro de pessoal, da assistência social

nâo temquadro próprio, estamos falando de um município de quarênta anos, nunca realizou

um concurso público, desculpe, corrigindo, tinha um concurso público, mas foi anulado pela
justiça, nunca se efetivou um concurso público, aonde se tenha uma vaga garantida na

Assistência Social, uma área que cuida da vida das pessoas, de igual forma irá corrigir o
que se precisa dentro das demais áreas, o turismo que temos um potencial gigantesco, a
região do presidente Lei do Riachuelo é farta na questáo do turismo, que podem gerar

muitas oportunidades e geraçáo de renda para àquela populaçáo, mas nós não têmos um
quadro de pessoal voltado pra assistir essa situaçáo; expôs o vereador Alessandro que,

crêr que com essa reforma administrativa, irá acontecer também, assim como, vereador
Ailton, nós temos a área da saúde que hoje, nós nâo temos um problemas resolvido, hoje
nós temos uma SituaÉo remediada, remediada porque nós temos um teste seletivo,
remediada porque com essa pandemia foi a que mais realizou contratações, um teste
seletivo, plantôes extras pra atender toda a demanda, e dentro dessa situaçáo, vereador
Carrara, nós temos a situação da fisioterapia, que foi demonstrada a sua necessidade, a
sua essencialidade, porque o número que nós temos no quadro, adcionado ao número
daqueles que foram para o teste seletivo, apontado pelo finado, secretário Rubi e sua

equipe, porque o secretário de administração só colocou no edital aquilo que foi apontado
pelos demais secretários, que tá aqui presente o assessor jurídico, doutor Janari que sabe
disso e, sabe o quanto ele se empenhou nessa questáo para que fechasse essa quantidade

v
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essencial de pessoal, sem ferir a lei de responsabilidade Íiscal e, aí tivesse essa situaçâo
a contrataçáo que ainda foi insuficiente, a contratação de fisioterapêuticas, a contratação
de técnicos de enfermagem, de enfermeiros; discussou também o vereador Alessandro
Martins que hoje, essa pessoas, ainda se não procuraram os colegas vereadores, áqueles
que estavam na ala da covid na questão emergencial ou aqueles que estavam com plantões
extras, vão começar a procurar os senhores, porque? Por quê graças a Deus acabou a
covid, mas a covid também levou a opoÍunidade de empregos de algumas pessoas, e as
pessoas váo procurar, porque nós representamos, elas vão procurar pra saberem sobre a
questão do concurso público, elas vão procurar pra saberem se tem como, elas serem
aproveitadas em alguma parte da administração, e a resposta, o vereador Alessandro, acha
que é quase que unânime de todos os colegas, é que, quem sabe da necessidade, se
precisa ou nâo, é a adminiskação pública municipal; explanou ainda, o vereador Alessandro
Martins que tem certeza que todos os vereadores têm essa consciência, que se nós
buscarmos essa informação, nós poderemos repassar para as pessoas, não naquela
situação, que vai gerar emprêgo, náo pode deixar que vou resolver a sua situaçáo! Náo,
nós não resolvemos, porque o poder de contratar ou nâo é o Executivo; o vereador
Alessandro Martins finalizou sua fala, agracecendo pela oportunidade e reafirmando à
colega, vereadora Bia, que a deputada Mariana é sim, uma parceira de Presidente Médici
já com seis milhões de reais de 2O'17 até a presente data e, logo mais, se se efetivar uma
ação que tem participaçâo dela, ela ulkapassará os dez milhôes de reais para o nosso
município. Em seguida o presidente Edirlei Caseimiro concedeu a palavra, para que
faça o uso da tribuna ao vereadora Bia do Assentamento por oito minutos que:
cumprimentou a todos com uma boa noite, em nome do presidente Edirlei Cassimiro de
Oliveira cumprimentou os membros da Mesa Diretora, em nome da vereadora Matilde
cumprimentou os demais vereadores; cumprimentou o doutor Janari, cumprimentou todos
os servidores da Casa e disse que: hoje é o momento de agradecer a Deus, que todos os
dias, toda hora é momento de agradecer por mais um trabalho que tamos aqui pra tomar,
projeto que vem em interesse da comunidade; a vereadora Bia do Assentamento em seu
discurso, desejou para todos os pais e vereadores um feliz dias dos pais, pois entende que
todos os dias é dia dos pais, mas ontem, domingo foi comemorado o dia dos pais, que Deus
possa estar abençoando todos os pais de Presidente Médici; a vereadora Bia do
Assentamento também em suas palavras, falou da Secretária de Assistência Social Marli
Marial, lhe parabenizou pelo trabalho desenvolvido junto aos dishitos, junto aos
Assentiamentos, um trabalho, doutor Janari, que é levar à comunidade aos serviço da
Assistência Social, esse trabalho começou, ainda, quando a vereadora Bia estava à frente
da pasta da Assistência Social, pessoas do Riachuelo, do Estrela de Rondônia, pois tem
pessoas que tem dificuldades de vir de ônibus, muitas vezês seus benefícios eram
bloqueados, porque chegava a data de atualizar, as pessoas nâo tinham condiçóes de vir;
expressou também a vereadora Bia do Assentamento que na época, a vereadora era
coordenadora do CRAS; reiterou os parabéns a secretária Marli Marial, pelo trabalho
desenvolvido a frente da Secretaria de Assistência Social e que Deus possa a abençoar
pelo seu trabalho muito bonito e muito bacana, porque política públicas é isso aÍ, a
Assistência Social fazendo seu papel direitinho; a vereadora Bia do Assentamento também
reforçou as palavras do seu colega, vereador Alessandro Martins, parabenizou e agradeceu
a deputada federal Mariana Carvalho pelos recursos enviados para a nossa comunidade,
seis milhões, para o povo de Presidente Médici; ainda ressaltou a vereadora Bia do
Assentamento que se dirigiu a secretário Sandro, onde tirou várias dúvidas quanto ao teste
seletivo, porque é uma preocupaçáo do povo e nós vereadores, saber como funciona, até
porque, temos que orientar, que na época, o secretário tinha passado que no momento só
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êra duas Íisioterapêutica que ele precisava; mas devido a covid foi preciso contratar hora
extra, foi isso que levou a necessidade, e que é uma seguência sim, que sâo duas vagas e
se aquelas pessoas desistir as próximas seráo chamadas e, vamos ter o atendimento, é
dessa forma, nâo pode chamar o quarto antes de chamar o terceiro, que é uma seguência
e, que a vereadora foi muito bem recebida lá na secretaria pelo secretário Sandro, porque
precisava entender o que estava acontecendo; finalizou sua fala agradecendo também a
secretária Maria da Penha que também lhe explicou a situaçáo como ocrrreu, e que é muito
bacana quando o vereador cria esse vínculo com os secretários, nós temos respeito pelo
secretário e que os secretários tem que ter respeito também pelo vereador e que, quando
o vereador procura o secretário é porque nós querêmos tirar as dúvidas e dar as respostas
para a comunidade. Continuando o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu
a palavra pan que faça uso da Tribuna ao vereador Professor Ailton, por oilo minutos
que: cumprimentou a Mesa Diretora e em nome de seus membros cumprimentou os
demais vereadores; cumprimentou o doutor Janari, assessor jurídico do Executivo; o
vereador Professor Ailton iniciou seu discurso elogiando o seu colega de partido MDB,
vereador Alessandro Martins, que é super importante para o vereador Professor Ailton,
estar amparado em seu partido por uma pessoa como o colega que também tem o
substantivo de professor, que tem conhecimento e sempre estar buscando e, quando nâo
tem conhecimento vai atrás e tem facilidade de estar interpretando e, que o Legislativo tem
ganhado muito com a presença do vereador Alessandro Martins na Gâmara Municipal; o
vereador Professor Ailton continuou seu discurso, elogiando também a vereador Bia do
Assentamento do PSDB, oom sua fala cautelosa, que foi atrás e trouxe algumas resposta,
chegou na tribuna e esclareceu, explicou de maneira tranguila e que o vereador gosta muito
de ver a expressâo, seriedade e sinceridade da colega no parlamento, que enÍim todos que
compôe o legislativo tem o seu valor; proferiu o vereador Professor Ailton que na semana
passada, chegou a um local e ouviu comentários a respeito da Câmara Municipal, inclusive
no sábado estava na quarta linha, quando acompanhava o colega vereador Alessandro
Martins, as pessoas comentando, elogiando a Câmara; mencionou o vereador que hoje,
após aquela farta reunião, onde o vereador ProfessorAilton teve oportunidade de participar
também, sobre a reforma administrativa e, quando se fala em reforma administrativa, os
olhos do vereador Professor Ailton brilham, é o que precisa ser feito neste município, é que
estamos vivendo quase que na era da pedra ainda, que estamos totalmente defasada, em
que o Executivo com todo conhecimento que ele já tem, com a equipe também fantástica,
ele tem um suporte enorme, mais uma vez provou, com o secretário de fazenda que esteve
nesta Casa e que todos ouviram aqui, o conhecimento que aquele cidadáo tem, náo é
puxando o saco do Executivo, porque aquele cidadão que é honesto e ele ver algo
desonesto denüo de uma administraçáo, procura ajudar pra consertar, pra Íazer as coisas
de maneira correta e quando ele vê desonestidade, se ele for honesto, símplesmente ele
deixa tuído ou então ele pede demissâo do cargo e pronto, isso é superimportante quando
você tem pessoas em que confia ao seu lado; aÍirmou o vereador Professor Ailton, que teve
também com o secretário de administração, onde ele esclareceu as melhores formas a
questâo, em que o vereador Alessandro Martins e a vereadora Bia já esclareceram aqui na
tribuna, a respeito daqueles servidores que estavam sendo chamados ou náo; enunciou o
vereador que fez um compromisso na tribuna, com todos os vereadores e consigo mesmo,
que quando tiver polêmica, é lógico que temos que ter conhecimento daquilo que tá
acontecendo, mas o mais importante, aconteceu algo por exemplo lá na Secretaria de
Saúde, então o vereador Professor Ailton já vai comunicar a secretária para que ela possa
vir aqui e dar explicações, não convocar, pois o vereador acha muito doído essa palavra
convocar, que todos ali sáo responsáveis, basta convidarmos, o vereador tem certeza que
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nâo há necessidade, nem sequer de enviar um oficio para eles, basta verbalmente ou até
mesmo quando do uso da tribuna, na próxima sessáo o vereador Professor Ailton tem
cÊtleza que o presidente dará oportunidadê e aquele secretário daquela pasta onde tivera
qualquer dúvida ele virá aqui, porque também é um direito, uma obrigação e uma missão
dele e, que da mesma forma, o vereador ProÍessor Ailton explicou para o secretário de
administraçáo, ele disse que não tem dúvidas, bem como explicou para outros secretários
que ali estavam, e todos eles disseram que estarão à disposiçáo; afirmou o vereador
Professor Ailton que foi importante o que ocorreu lá sala da presidência, quando foi
chamado o secretário Maria César Nunes, em aparte concedido ao vereador Alessandro
Martins, ele disse que foi de fato um apontamento do vereador Alessandro. diante do
diáloqo na reuniâo passada. se iríamos ou não na pauta o proieto de lei. então foi
suoestionado e acatado. Parabenizou o oresidente. mais uma vez. porter acatado o pedido
do vereador e ter convocado: disse que o secretário veio e, acredita o vereador Alessandro
que as dúvidas que se tinham. naquele momento. foram sanadas. que se nâo foram. é
porque passou batido naquele momento: mencionou ainda o vereador Alessandro que.
c,omo o coleqa vereador fez o apontamento. que o convidem as autoridades do município
pela parte do Executivo. que somos em pares iquais. que somos nove vereadores e que
sáo nove secretários. para que eles venham aqui Dara dialoqar. porque a mensaqem
escrita, ela as vezes náo tras as mesmas informacões: aÍirmou também o vereador
Alessandro Martins que tem certeza que todos os vereadores terão essa oportunidade de
fazer esses apontamentos. dentro das comissões. dentro das reuniões que temos:
parabenizou o coleqa vereador Professor Ailton por essa humildade e. disse que o coleqa
irá atuar como um líder de qoverno, nâo como um imDositor. mas como alouém que prese
pela questão do diálooo. como alquém que vai se diriqir ao secretário não de forma
imDositiva. mas como amioo: continuando, o vereador Professor Ailton disse que quando
falou, em não convocar, quis dizer o seguinte: que todos nossos secretários podem ser
convidados e também convocados, entendo que convocados deve ser a partir do momento
em que ele é convidado e eles náo comparecem, dessa forma teremos o direito de convocá-
los e ele terá o direito e obrigação de aparecer naCâmara, entáo sêmprê que tiver algum
assunto ou qualquer dúvida, o vereador Professor Ailton estará indo até esse secretário e,
solicitando ao presidente para que ele conceda um tempo, nâo só na sala da presidência,
mas também nessa tribuna; o vereador ressaltou também que acha muito interessante que
a explicação do secretário seja feita na tribuna, pois sua fala estará sendo ouvida pelas
redes sociais para quê as pessoas possam acompanhare, que também ficará gravada nos
arquivos da Casa, enquanto que na sala da presidência fica algo mais restrito; expôs ainda,
que a satisfaçâo do vereador Professor Ailton é enorme, pois as máquinas estáo na região
do Estrela de Rondônia, as máquinas já estâo concluindo aquele setor do amigo vereador
Benito, que deve estar satisÍeito, parte do FITAS concluindo também, o vereador acha que
até o dia vinte e cinco já estará concluído em todos os setores e que, lamentavelmente
acontece algo dentro do município que o vereador fica até um pouco acanhado em estiar
falando nessa tribuna, citou como exemplo, um setor em que algumas pontes que já foram
retiradas e, substituídas por tubos e, hoje uma equipe da Secretaria de Obras iria pegar
algumas madeiras entre a segunda e a terceira linha, quando chegaram lá para pegar as
madeiras não a encontraram mais, veio um cidadão com um caminhão e uma pá
carregadeira e subtraíram a madeira que dava para aproveitar, não sabendo ainda o
paradeiro dessas pranchas que foram retiradas das pontes; discussou o vereador Professor
Ailton de que os vereadores, no papel de fiscais desse município tem o direito e obrigação
também de procurar pelo menos identificar essas pessoas que furtaram essa madeira, mas
já se tem pistas dessas pessoas, vamos fazer esse trabalho para que não venha esse tipo
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de trabalho; explanou o vereador que político já tem o nome meio denegrido a nível de
Brasil, devido pratíca ilícitas de alguns, fez que o nome de uma grande maioria ou de todos
levassem a culpa, mas o vereador Professor Ailton acrêdita que aqui em Presidente Médici
há vários honestos, e que o vereador conhece a conduta de cada um, mas aí, devido a
prática errada de algumas pessoas, deixa o nosso município envergonhado, já que se
espalhou pelas redes sociais; contou o vereador que ainda, teve um cidadão que veio culpar
o vereador Professor Ailton, pelo fato ter acontecido próximo a sua casa, que não tem mais
jeito, e que é aquilo que o vereador falou quando se elegeu, que tem que comprar colete e
colocar nas costas, porque a peia é grande e comêçou só agora, e aqueles que estáo com
o couro fino até o final do ano vão engrossar e vai se acostumar, pois o vereador Professor
Ailton sabe; revelou o vereador Professor Ailton que, a cada dia que se passa, que teve
uma conversa firme com o prefeito, e que ficaram lisonjeados, a situação tal que estamos
numa pandemia bastante dificil e, diversos deputados, já citados pelos colegas quando
usaram a tribuna hoje, que alguns deles abraçaram Presidente Médici, que temos oito
deputados federais e três senadores e, parte deles abraçaram o nosso município, devido
ao trabalho e conhecimento de alguns colegas aqui da Casa, onde parabenizou o colega,
vereador Alessandro Martins que citou em sua fala o nome da deputada Mariana Carvalho
que teve na primeira votação uma média de cento e trinta votos e na segunda tirou mais de
mil e trezentos votos, como mencionou o colega, entáo de fato, a deputada estar mostrando
o porque colocou essa quantidade de recursos aqui em nossa cidade; declarou também o
vereador, quê não será diferente com a deputada Sílvia Cristina, que tem colocado seus
recursos e com certeza, continuará a colocar recurso aqui, sem esquecer de citar o nome
do deputado federal Expedito Neto, que também tem compromisso com o nosso município
e, que de setembro para outubro chegam as emendas, alguns recursos e, também de
emendas de bancadas que, deixará o nosso município de Presidente Médici com uma cara
nova na área urbana, bem como que o vereador tem certeza que mais um ano de trabalho,
o aspecto da área urbana irá estar totalmente diferenciado, já que serâo diversas ruas
pavimentadas e bloqueteadas, que o projeto da praça municipal já está quase pronto, pois
esse projeto é prioridade também, além do campo'sintético em nossa cidade que seja um
sonho realizado; agradeceu a Deus por estarmos realizando essa segunda sessão ordinária
a todo vapor e, alegou ainda o vereador Professor Ailton que temos dois projetos que sáo
bastante interessantes e que deveriam ser colocados hoje, mas também temos as contas
do prefeito para serem votadas e, o presidente reserve a próxima sessão e, se não tiver
jeito, convoque uma sessão extraordinária e que deixe a próxima sessôa ordinária, para
que possamos votar as contas do prefeito, em que o vereador Professor Ailton tem certeza
que todos os vereadores da Casa se encontram, já têm conhecimento do teor das contas,
tem algumas ressalvas, e que o vereador náo tem que votar em ressalva, pois o vereador
Professor Ailton tem conhecimento e que já consultou algum advogado também e, que o
próprio doutor João Valdivino falou que você vota sim ou vota não; finalizou reiterando o
pedido ao presidente da Casa, para que o projeto das contas do Executivo, seja colocado
na próxima sessáo ordinária, para que os vereadores possam votar. Na sequência o
presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao vereador primeiro-secretário Angelo
Carrara, para que fizesse leitura para deliberaçâo pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal
no 04012021, de autoria do Poder Executivo Municipal, que assim o fez: Projeto de Lei
Municipal no 04012021 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura dos
pareceres das comissÕes ao projeto no 04012021, de autoria do Poder Executivo Municipal.
Prosseguindo o veÍeador/presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira colocou em
discussão e votaçâo pelo Plenário os pareceres da Comissáo de Justiça e Redação, da
Comissão de Finanças e Orçamento e da Comissáo de Educaçâo, Saúde e Assistência
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Social, que foram aprovados pelos senhores vereadores. Em ato contínuo o
vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação o
Projeto de Lei Municipal no 04012021 de autoria do Poder Executivo Municipal, quê foi
aprovado por unanimidade pelos senhores vereadores em orimeira votacão.
Prosseguindo o presidente/vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao vereador
primeiro-sêcretário Angelo Carrara, para que Íizesse leitura para deliberação pelo Plenário
do Projeto de Lei Complementar 001/2021, de autoria do Poder Executivo Municipal, que
assim o fez: Projeto de Lei Complementar no 00112021 de autoria do Poder Executivo
Municipal, bem como leitura dos pareceres das comissõês ao projeto no 00112021, de
autoria do Poder Executivo Municipal. Na seguência o vereador/presidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira colocou em discussáo e votação pelo Plenário os pareceres da
Comissão de Justiça e Redaçáo e da Comissâo de Finanças e Orçamento ao Projeto de
Lei Complementar no 001/2021, que foram aprovados por unanimidade pelos senhores
vereadores. Em ato contínuo o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira
colocou em discussão e votaçáo o Projeto de Lei Complementar no 00112021 de autoria do
Poder Executivo Municipal, que foi aprovado por unanimidade pelos senhores vereadores
em primeira votacão nominal. Prosseguindo o presidente/vereador Edirlei Cassimiro
de oliveira solícitou ao vereador primeiro-secretário Angelo carrara, para que fizesse
leitura para deliberaçâo pelo Plenário do Requerimento no 0o1 12021, de autoria do vereador
Benito Alves da cruz, quê assim o fez: Requerimento no 001/202í de autoria do vereador
Benito Alves da Cruz. Em seguida o vereador/presidênG Edirlei Cassimiro de Oliveira
colocou em discussão e votaçáo o Requerimento no 00112021 de autoria do vereador Benito
Alves da Cruz, que foi aprovado Dor unanimidade pelos senhores vereadores em primeira
votaÇâo. Continuando o vereador primeiro-secretário Angelo Carrara solicitou ao
presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira, que colocasse à apreciaçáo do Plenário a dispensa
de interstício de 24 horas para segunda votação, separadamente, os psetos de Lei
Municipal no 04012021 e o Projeto de Lei complementar 001/2021, todos dê autoria do
Poder Executivo Municipal, separadamente, em segundo turno pelos senhores vereadores,
sendo aprovado por unanimidade dos senhores vereadores a dispensa de interstício de 24
fogg e votaçâo, separadamente os projetos acima descritos. Na seguência o presidente
Lei do Riachuelo colocou em discussáo e votação pelo plenário, em segundá votaçáo o
lrojeto de Lei Municipal no 04012021 e em segunda votação nominal ó eroleto de Lei
complementar n" o01l2o2'l , que foram aprovados por unanimidade dos senhores
vereadores. seguindo-os para sançáo do senhor preÍeito municipal. Em ato cor*ínuo o
presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou à disposição dos senhores vereadores
o Projeto de Lei municipal no 06012021 e 06112021, ambos dê autoria do poder Executivo
Municipal. Náo havendo mais matérias na Ordem do Dia, o presidente Edirlei Cassimiro de
oliveira concedeu a palavra aos vereadores para explicaçbes pessoais, a fim de que se
manifestem sobre atitudes pessoais assumidas na presente sessâo ou no exercício do
mandato, conÍorme determina o Art. 94 e 95 do Regimento lnterno da câmara Municipal.
Estavam presentes à sessão os servidores: Derick, Marilene s. dos santos, Roberto
Pereira, Denize Gonçalves, Joáo valdevino e José Juarez Barbosa dos santos. Terminou
a vigésima sessâo ordinária quando era dezenove horas e trinta e cinco minutos, não
havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, o presidente Edirlei cassimiro de
oliveira encerrou a presente sessão. Eu, José Juarez Éarbosa dos santos, chefe de
gabinete da presidência, transcrevi esta Ata, que é a pura expressâo da verdade, para
tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste poder Legislativo presentes à sessáo,
assinam as páginas enumeradas da presente Ata.
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